
责任编辑：乔小飞

邮箱：sxjxsyb@126.comA2
YAO WEN
要 闻 2019 年 3 月 11 日 星期一

县四大班子领导参加义务植树活动
本报讯 阳春三月袁 时节正好遥 3 月 7

日袁王宏伟尧薛玉马尧解伟龙尧李鹏奇尧葛凯尧
董宏运尧薛俊辉等县四大班子领导及县委组

织部尧县交通局尧县文化和旅游局袁县林业局

干部职工来到安峪镇参加义务植树活动袁以
实际行动践行习近平生态文明思想袁贯彻落

实省委尧省政府加快国土绿化步伐的决策部

署袁 全力推进我县林业事业高质量发展袁奋

力谱写林业新篇章遥
植树现场袁大家热情高涨尧干劲十足遥挥

锹铲土尧扶苗填坑尧踏土固根袁培实浇水袁每
道工序紧密衔接袁 有条不紊又一丝不苟袁现
场呈现出一派热火朝天的忙碌景象遥

在阳光照射下袁新栽下的一棵棵树木整

齐划一袁展现出勃勃生机遥
近年来袁县委尧县政府高度重视造林绿

化工作袁大力实施林业重点工程袁深入开展

义务植树活动袁 全县林地面积达到 86.09 万

亩袁 森林面积 56 万亩 袁 森林覆盖率达

38.19%遥 今年袁我县将以国家尧省尧市重点工

程为支撑袁 以县级工程为主体袁 全面完成

2019 年新增绿化面积 1 万亩曰完成干果经济

林提质增效 7000 亩曰 绿化县乡道路 90 公

里曰 累计建设园林村 70 个袁 新建园林村 28

个曰打造 2 个以上特色鲜明尧内容丰富尧连贯

衔接的精品循环圈遥
植树前袁政府副县长马辉做讲话袁希望

全县广大干部群众要立即行动起来袁积极投

身到春季植树造林中去袁广泛开展国土绿化

行动袁多形式尧多渠道宣传和践行植绿护绿尧
爱护环境尧 善待自然的生活方式和发展理

念袁共建生态绿色尧幸福美丽绛县浴

王宏伟专题调研我县部分开工建设项目进展情况

本报讯 3 月 5 日袁县委书记尧绛县经

济开发区党工委书记王宏伟在专题调研县

上及开发区部分开工建设项目进展情况时

强调袁全县上下要提振精气神袁大干尧实干袁
全力以赴抓好招商引资和在建项目建设工

作袁以实干促落实袁为野走进新时代建设两乡

五区冶开好局尧起好步尧赢得开门红遥 政府副

县长尧绛县经济开发区常务副主任毕冠军陪

同遥
两横两纵道路建设项目是我县去年确

定的十大民生工程之一袁目前项目正在加紧

施工中遥 王宏伟详细了解项目施工进度袁指
出袁两横两纵项目建设后可有效改善我县城

区交通条件袁激活周边商贸活力袁对拉动全

县经济社会发展有着非常重要的现实意义

作用遥 施工单位一定要在确保安全的前提

下袁高标准尧高质量推进项目建设袁确保项目

早日完工遥
在铁指棚户区改造项目施工现场袁王宏

伟要求袁各施工单位要做好复工后的各项事

宜袁加快建设进度袁全力高效推进项目建设袁
改善群众居住条件遥

王宏伟强调袁城市建设事关城市提质升

级袁事关百姓安居乐业袁是拉动有效投资尧促
进经济发展尧 提升民生质量的重要保障袁住
建部门在城市建设上必须坚持科学规划引

领袁结合我县发展现状和未来规划袁在完善

城市功能和城市规划上多做文章袁高起点谋

划尧高标准建设袁确保项目建成后能够真正

发挥应有的作用曰 同时要强化时间观念袁科
学组织施工袁 让群众早日享受城市建设成

果袁提升幸福指数遥
山西中炎恒生物科技有限公司项目总

投资 5.2 亿元袁今年元月份袁公司已实施了

平整土地尧基础打桩等前期工作袁主体厂房

可于 6 月底建设完成袁 预计年底可投产达

效遥当了解到企业在建设过程中存在一定困

难时袁 王宏伟当即要求各有关职能部门袁要
尽快做好项目的协调尧服务工作袁解决好工

程建设中的存在的问题和困难袁确保项目顺

利推进遥
东龟智能装备制造有限公司袁是去年我

县引进的高科技新项目袁以研发设计尧生产

制造尧经营销售工业机器人为主袁目前袁部分

设备已到厂安装遥
王宏伟指出袁 机器人产业方兴未艾袁市

场前景广阔袁希望企业在项目建设上科学规

划尧统筹兼顾尧加速推进袁抢占技术制高点袁
提高市场占有率袁实现更好的经济效益遥

在山西隆泽源橡塑有限公司袁王宏伟希

望企业在抓好建设的同时袁还要抓住春季植

树的有利时机袁 做好企业内的绿化美化规

划袁通过厂区环境的改善袁营造良好的企业

文化氛围袁 把企业打造成绿色环保企业袁为
员工提供健康舒适的工作环境遥

调研中袁王宏伟强调袁要注重结合本地

实际袁科学精准谋划项目袁围绕我县的重点

产业袁 加紧筹划和储备一批产业发展项目袁
延伸产业链曰要围绕企业把项目做大袁通过

招商尧改造升级袁盘活一批僵尸企业曰要围绕

资源上项目袁特别是要抓住我县樱桃尧山楂

等农副产品资源优势袁 向上级积极争取项

目尧资金袁加紧筹划一批重大野三农冶项目曰要
围绕招商抓项目袁 各级领导干部要挂帅出

征袁主动作为袁走出去袁多招商尧招大商袁加快

新项目的引进和建设袁努力培育新的经济增

长点遥同时还要为投资企业创造一个宽松环

境袁真正使企业留得下袁发展好遥
县委办主任徐凌杰参加活动遥

薛玉马对我县在建城市项目
进行现场办公

本报讯 3 月 5 日袁县委副书记尧县长

薛玉马先后来到县城和平路尧厢城街袁生态

公园尧城内村等城建基础工程项目的建设一

线进行现场办公袁了解项目进度袁解决存在

问题遥 县住建尧能源尧电力等部门负责人参

加遥
在各项工程项目的施工一线袁薛玉马详

细了解工程建设推进情况袁 询问存在的问

题袁并现场协调解决遥薛玉马强调袁城建基础

工程建设事关城市发展尧 事关民生福祉袁各
有关部门要加强协作袁抓紧推进袁细化尧量化

项目推进流程和节点任务袁倒排工期袁挂图

作战袁切实做到目标明确尧任务明确尧责任明

确曰要敢于担当袁勇于担责袁努力化解工程推

进过程中的制约因素曰 要加强安全监管袁落
实主体责任袁做到文明施工尧规范施工尧安全

施工遥 各施工单位要加强现场管理袁加强组

织调度袁务必确保施工进度和工程质量遥

王宏伟在古绛镇现场办公兑
现承诺解民忧

本报讯 3 月 6 日袁县委书记尧绛县经

济开发区党工委书记王宏伟带领县住建尧教
育尧农村农业尧交通尧林业尧文化旅游尧水利尧
电力等部门负责人到古绛镇部分村现场办

公袁协调解决今年县两会期间古绛团人大代

表提出的教育尧人畜吃水尧乡村旅游等方面

的民生问题遥 政府副县长马辉陪同遥
位于古绛镇峪南村的孔家庄水库袁每逢

雨季水库水位上升袁经常会发生大水冲地毁

路的现象袁不仅给群众造成经济损失袁也影

响大伙的出行遥 在实地查看地形地貌后袁王
宏伟现场责成县住建局牵头袁 规划设计袁限
期彻底解决这一困扰群众生产生活的难题遥

在郝家窑村的示范带动下袁焦家涧村乡

村旅游搞得如火如荼袁 但由于资金短缺袁发
展遇到了难题袁在实地查看村里的规划打算

后袁王宏伟现场责成县文化旅游局和林业局

对口帮扶袁要统筹做好焦家涧尧郝家窑尧白家

涧三个村发展乡村旅游的总体规划袁积极学

习借鉴外省的成功经验袁以乡村旅游全域化

发展为契机袁抓好田园采摘尧民宿经济发展袁
推进基础设施和配套设施建设袁充分挖掘潜

力丰富业态袁全力打好品牌建设曰要借助涑

水河流域综合整治的有利时机袁积极打造沿

河景观带袁进一步提升乡村旅游的品质和内

涵遥
在县委办帮扶工作队大力的扶持下袁北

步康村按照野村社一体化冶的模式袁温室大棚

蔬菜产业发展成效显著袁由于原来村里的变

压器负荷不能满足大棚用电需求袁给下一步

发展带来瓶颈袁王宏伟现场责成电力部门拿

出解决对策袁彻底解决这一影响当地特色产

业发展的实地问题袁要求县农业农村局要进

一步加大对北步康村的政策倾斜和技术指

导袁力争把园区打造成为我县最大的现代化

蔬菜示范园区遥
当天袁王宏伟还实地查看了紫金山村道

路问题袁 柴家坡村和南乔野村人畜吃水问

题袁乔村幼儿园尧小学外迁问题袁责成县教

育尧水利尧交通等相关单位尽快拿出可行方

案袁创新方式方法袁解决好相关问题袁给代表

和广大群众一个满意答复遥
王宏伟强调袁群众利益无小事袁各级各

部门要结合当前开展的野改革创新尧奋发有

为冶大讨论袁以乡村振兴为抓手袁主动作为袁
担当有为袁从根本上解决制约我县野三农冶发
展的突出问题袁以优异成绩迎接中华人民共

和国成立 70 周年遥
相关背景院今年 3 月 1 日下午袁王宏伟

在参加绛县第十六届人民代表大会第五次

会议古绛代表团代表审议政府工作报告时袁
代表们在发言中向王宏伟书记反映了不少

涉及本村群众日常生活的具体难事袁王宏伟

一一作了记录袁现场表示袁会后将尽快带领

相关部门负责人实地查看袁逐一予以解决遥

履行植树义务 共建美丽中国




